

Crece 43% en AL fusiones y compras (Reforma 27/01/12)

Crece 43% en AL fusiones y compras (Reforma 27/01/12) Ocupa México el cuarto sitio con 27 transacciones; Brasil es el líder. Por Karla Rodríguez Cd. de México México (27 enero 2012).- En el último trimestre de 2011, América Latina registró 291 operaciones de compra, venta o fusión, lo que significó un incremento de 43 por ciento, con respecto a las 204 transacciones celebradas en el trimestre anterior, según el reporte trimestral M&A que por primera vez se elaboró con base en los datos de Transactional Track Record (TTR), en colaboración con el IE Business School. México fue el cuarto país con mayor número de transacciones, con 27 operaciones; superada por las 177 operaciones de Brasil; las 41 de Chile y las 28 de Argentina. TTR es una plataforma online fundada hace algo más de un año, que ofrece información del mercado transaccional de España y Portugal con operaciones de fusiones y adquisiciones, incluyendo inversión privada. "Brasil tiene una mayor influencia en el exterior que otros países latinoamericanos y eso está influyendo en el ámbito de las fusiones y adquisiciones", detalló Laura Sanz, subdirectora de TTR. Agregó que los eventos deportivos como la Copa Mundial Brasil 2014 y los Juegos Olímpicos Brasil del 2016, han atraído a inversionistas europeos, interesados en realizar operaciones de fusiones y compras en ese país. "Brasil está teniendo una mayor repercusión en Europa, por ejemplo, por motivos deportivos como los mundiales, los próximos juegos olímpicos, además de que la economía de Brasil ha mejorado más rápidamente que en otros países cercanos", explicó Sanz, quien anticipó que para el 2012 el número de transacciones se elevará en América Latina. "Lógicamente, las perspectivas son buenas y se prevé que a medida que avance el año 2012 el número de operaciones de M&A se eleve en todos los países de la región. Esto evidentemente estará determinado por una mejora en las economías locales", afirmó Sanz. De acuerdo con el reporte, Brasil, Chile, Argentina, México, Colombia y Perú fueron los mercados más activos. "El flujo transaccional entre América Latina y Asia está creciendo pero es muy desigual. Mientras a ritmo lento pero creciente las empresas asiáticas están comprando en América Latina, las empresas latinas y mexicanas hacen poco en aquel continente", explicó Laura Sanz, subdirectora de TTR. Antonio Montes, director de Expansión de IE Business School, coautor del informe y director general de Alianza Sumaq, de la que forma parte del ITESM, añadió que es posible que en el futuro haya más operaciones de fusiones y adquisiciones entre Asia y América Latina, debido a que a que los mercados asiáticos son los que han contribuido con mayor crecimiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 27 enero 2012